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Sorocaba, 04 de dezembro de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  2386/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador

Fabio Simoa Mendes do Carmo Leite e aprovado por esse Legislativo, no qual requer promover

melhorias na Gestão Pública do Poder Executivo Municipal no que toca o controle e necessidade

de eventuais supressões de árvores existentes na beira de barrancos e encostas localizados nas

margens das vias públicas de Sorocaba, sobretudo nas estradas de terras, de modo a evitar a

queda destas nas vias públicas, bem como, evitando acidentes e obstruções no trânsito. (Ao final

do presente Requerimento segue fotos meramente ilustrativas de áreas de Sorocaba para melhor

elucidação  do  tema),  informamos  a  Vossa  Excelência  que,  conforme  esclarecimentos  da

Secretaria do Meio Ambiente, Proteção e Bem-Estar Animal, a pasta realiza, de forma contínua,

a avaliação técnica das árvores do município com base em normas reconhecidas, como a ABNT

NBR  16246-3:2019  e  diretrizes  da  1SA  (Sociedade  Internacional  de  Arboricultura).  Esse

processo envolve a análise de matrizes de fiscos e de alvos, além das condições fitossanitárias e

estruturais  das  árvores,  considerando as  necessidades  de  manejo  com critérios  técnicos  bem

definidos.  A  medida  é  preventiva  e  busca  minimizar  o  risco  de  quedas,  ainda  que  eventos

climáticos extremos possam impactar a previsibilidade do caimento de árvores. 

De acordo com a SEMA, em complemento, a SERPO (Secretaria de Serviços

Públicos e Obras) possui um contrato específico que contempla os serviços de manutenção da

arborização,  como podas  e  remoções,  quando necessárias,  para  garantir  a  segurança de vias

públicas e áreas de circulação. A Defesa Civil Municipal realiza o monitoramento contínuo das

áreas de risco, sobretudo em regiões suscetíveis a deslizamentos, agindo em parceria com as

demais secretarias para priorizar ações de prevenção e mitigação. 

Por fim,  a  pasta  frisa  que,  ponderando a complexidade  da implementação

desse  tipo  de  ação,  é  importante  considerar  os  fatores  técnicos,  logísticos  e  orçamentários.

Destaca-se que a colaboração dos munícipes é fundamental para complementar esse trabalho

técnico,  auxiliando  na  identificação  de  pontos  criticos  e  permitindo  que  os  esforços  sejam

direcionados de forma eficaz para as áreas que mais necessitam de atenção. A população pode

contribuir  realizando  solicitações  de  corte  dos  exemplares  de  sua  propriedade,  sempre  que

identificar situações de risco. 

Gabinete do Prefeito



Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP
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